



## Un sportif de haut niveau agresse un ASCT dans l'exercice de ses fonctions.

Une nouvelle agression s'est déroulée ce mardi 21 juillet 2015 en gare de Paris Montparnasse.

Alors que l'heure du départ du train avait sonné, l'ASCT de Bordeaux n'a pas accédé à la demande du capitaine de l'équipe de France de Volley-ball, qui était d'attendre un de ses joueurs en retardant le départ du TGV.

La réaction ne s'est pas faite attendre, l'ASCT a été agressé physiquement.

Blessé à l'arcade sourcilière, l'agent s'est rendu immédiatement au commissariat, soutenu par la Direction des Trains pour déposer plainte.

**L'UNSA-Ferroviaire** déplore et dénonce, une nouvelle fois, des actes inqualifiables et apporte tout son soutien à l'agent.

**L'UNSA-Ferroviaire** prenant acte que la SNCF a respecté l'ensemble des procédures envers notre collègue, demande que la Direction trouve immédiatement des solutions pour que de tels agissements ne se reproduisent plus, et ce, de manière pérenne.



### Contacts Presse :

**Roger Dillenseger**  
Secrétaire Général Adjoint  
UNSA Ferroviaire  
06 08 89 71 69

**Patrick Labrue**  
Secrétaire Régional  
Aquitaine Poitou Charentes  
06 29 88 90 28

**UNSA-Ferroviaire**

56, rue du Faubourg Montmartre • 75009 PARIS

Tél : 01 53 21 81 80 • Fax : 01 45 26 46 65 • [federation@unsa-ferroviaire.org](mailto:federation@unsa-ferroviaire.org)

